

# El futuro turístico de Granada, repleto de grandes acontecimientos

Manuel Pérez Cobos es el presidente del Patronato de Turismo de Granada y desde el puesto que ocupa realiza un balance de la situación actual del sector turístico granadino y de las actuaciones que desde su organismo se van a poner en marcha para este año 94.

## Presupuesto

El presupuesto global con que contará el Patronato de Turismo se eleva a unos cien millones, 54 de los cuales están destinados específicamente a actividades promocionales de este organismo. Entre estas actividades destaca la asistencia a 14 ferias de turismo, cinco de ellas nacionales, a las que acudirán conjuntamente con la empresa pública Turismo de Andalucía, y las restantes por países de todo el mundo; la publicación de numerosos folletos turísticos y el contacto continuo con la prensa como forma de divulgación de los recursos.

Uno de los aspectos en los

que más hincapié viene haciendo esta institución "y que queremos mantener para el futuro" es la coordinación y colaboración constante entre los diferentes patronatos comarcales, "que nos está dando muy buenos resultados. Creo que es importante que aquellas zonas que tiene recursos y posibilidades para desarrollarse turísticamente hablando, lo hagan aunando esfuerzos", afirma Manuel Pérez.

## Granada 95

Otro de los temas que más ocupados trae a los responsables del turismo granadino en los últimos tiempos es el de la celebración de los Campeonatos del Mundo de Esquí Alpino. En este sentido, Manuel Pérez nos comentaba que "desde que se aprobó la candidatura no hemos dejado de mantener contactos con Cetursa y todas las instituciones y empresas relacionadas con el tema, así como de promocionar la ciudad para que los



Manuel Pérez Cobos, presidente del Patronato de Turismo de Granada

efectos positivos se puedan mantener una vez finalizado este evento".

No podemos olvidar tampoco las repercusiones que puede tener para el sector andaluz la celebración del I Foro del Turismo Andaluz, a mediados del mes de marzo en IFAGRA, ya que "se trata de una iniciativa nueva en la que se pretende crear un foro de debate sobre los asuntos que más preocupan a los profesionales del sector". Todas las partes implicadas en este sector estarán presentes en esas fechas y "es importante

aprovechar esta experiencia y consolidarla en nuestra ciudad", afirma el máximo responsable del Patronato de Turismo granadino.

## Skal Club

Por último, en este repaso por algunos de los grandes acontecimientos que esperan celebrarse en la ciudad de la Alhambra, no podemos olvidar que se ha conseguido convertir en sede para la celebración del Congreso Mundial del Skal Club. Este hecho

repercibirá sin duda en la situación del sector, no solo porque se espera que acudan entorno a los 4.000 profesionales del turismo durante los días de su celebración sino porque se tendrá la oportunidad única de proyectar una imagen turística de la provincia. "Está en manos de todos trabajar fuerte para que se consolide una buena imagen de la provincia, cuya gran riqueza reside precisamente en la diversidad de productos y atractivos que podemos ofrecer al que viene a visitarnos".